

En plena vía pública asesinaron a sangre fría a joven de 17 años en Playa Ancha

Personal de la Brigada de Homicidios de la PDI junto a profesionales de Laboratorio de Criminalística Regional, llegaron hasta el sector 5 de Playa Ancha la noche del domingo, por el homicidio de un joven de apenas 17 años de edad.

Los hechos se desarrollaron en plena vía pública en horas de la tarde, según detalló el subprefecto Víctor Salazar Ferrada de la PDI, en el contexto de una discusión y posterior pelea que la víctima mantiene con otros tres individuos jóvenes.

Anuncio Patrocinado

Mientras se desarrollaba la discusión, uno de los jóvenes sacó un arma de fuego, con la que disparó en al menos cuatro oportunidades contra la víctima, quien cayó abatido en el mismo lugar.

Detectives de la BH se mantienen realizando diversas indagaciones que permitan aclarar la dinámica de los hechos y establecer responsabilidades de él o los responsables de este brutal delito.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



En plena vía pública asesinaron a sangre fría a joven de 17 años en  
Playa Ancha



<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/12/WhatsApp-Video-2022-12-05-at-08.32.18.mp4>

y tú, ¿qué opinas?